Il y a maintenant 2 ans avait lieu un important mouvement de lutte contre la précarité étudiante. Ce mouvement a débuté par la tentative de suicide de Anas, étudiant lyonnais et militant à solidaires etudiant-e-s. Face à une situation financière difficile, sans réponse du Crous, il s'était immolé par le feu le 8 novembre et avait laissé une lettre affirmant le caractère politique de cet acte. Nous lui souhaitons de se rétablir au mieux.

Deux ans après où en sommes-nous?

La situation est la même et la crise du COVID l'a même aggravé. En effet, durant la crise sanitaire, des étudiant.e.s sont mort.e.s de faim. Et ce sont les organisations étudiantes qui ont organisé la solidarité. L'État s'est désengagé et aucune mesure de soutien n'a été prise.

Cette situation est inacceptable. En tant qu'étudiant.e.s nous sommes des travailleur.euse.s en formation, nous n'avons pas à subir la misère.

Nous exigeons immédiatement :

- -Une augmentation massive des bourses étudiantes.
- -Le retour du repas à 1 euro par jour pour tou.te.s.
- -Que les municipalités mettent en place des systèmes d'encadrement des loyers.

Et à plus long terme :

- -Une refonte du système des bourses pour en faire un revenu permettant l'autonomie.
- -La construction de resto U et de logement Crous.

Nous appelons à rejoindre la manifestation régionale contre la précarité ce lundi 15 novembre.

17h au CROUS Lille (métro porte de paris)







